

Informe de gestión año 2014 de la Oficina de Libre Acceso a la Información.

La Oficina de Libre Acceso a la Información, desde enero del año 2014 hasta el mes de diciembre; recibió alrededor de 1,000 llamadas telefónicas, a través de las cuales se orientaron a los ciudadanos en relación a los temas de su interés.

Hemos asistido a todas la actividades de capacitación coordinadas por la Comisión de Ética como parte del fortalecimiento en torno al buen manejo de la OAI.

La OAI; ha entregado unas 72 informaciones a través de diferentes vías, solicitadas por ciudadanos y ciudadanas, todas dentro del tiempo que requiere la ley.

Hemos logrado mantener un alto nivel de posicionamiento en los rankings de evaluación realizados por las diferentes entidades que nos monitorean, mostrando un portal eficiente y transparente en el manejo del sistema Bancario.

Mantenemos la apertura y colaboración de la OAI, para todas la actividades que tienen que ver con las iniciativas de Gobierno Abierto, permitiendo a todos los ciudadanos que lo requieran el monitoreo de todas nuestras actividades, ya sea a través del portal o con visitas a nuestra institución.

